



L'engagement des Fribourgeois honoré

Immigration » Une fresque salue l'implication de la population du canton dans l'accueil des réfugiés.

CLEM CHUAT

Une fresque a été commandée par l'Etat afin de remercier la population fribourgeoise pour son implication auprès des réfugiés. «Elle symbolise l'engagement des habitants du canton par rapport à l'immigration», a indiqué Philippe Demierre, conseiller d'Etat en charge de la Direction de la santé et des affaires sociales (DSAS), lors d'un point presse, hier, présentant l'œuvre.

Jean-Claude Simonet, chef du Service de l'action sociale, précise pour sa part: «Depuis la guerre du Kosovo en 1998 et 1999, les Fribourgeois se sont toujours impliqués pour aider les réfugiés à s'intégrer dans le canton.» La DSAS a donc mandaté, en automne 2022, Caroline Demuth, auteure et illustratrice, afin de mettre sur pied une fresque participative.

Une dizaine d'ateliers ont été organisés pour permettre aux

réfugiés, familles d'accueil et autres volontaires d'exprimer leur vécu. En récoltant toutes ces informations, Caroline Demuth a pu créer le petit conte de Flora la fleuriste. La fresque de douze mètres sur six est composée de dessins créés durant les ateliers.

Le 2 septembre prochain, à 14 h, la *Fresque des solidarités* sera inaugurée à la rue des Frères-Lumière, au Marly Innovation Center. Elle restera sur le bâtiment face à la piscine du-

rant plusieurs années. Lors de ce baptême, une exposition présentera aussi tous les dessins qui n'apparaissent pas sur l'œuvre. Ils seront aussi visibles dans un livret retraçant l'évolution de ce projet. Une inscription est recommandée afin de participer à l'inauguration et l'exposition. Toutes les informations sont disponibles sur le site de la ville de Fribourg. »



Caroline Demuth présente des dessins créés lors d'ateliers pour la fresque participative. Charles Ellena